

第2学年だより

Challenge



5.8.30(水) 文責: 渡邊真弓

充実した夏休みでしたか?

夏休み明けの 8/28(月) 元気な生徒たちの様子が見られて、嬉しく思いました。約1か月程の夏休みでしたが、心も体もたくましくなったようになります。また、ふとした会話の受け答えも堂々とできるようになっています。授業中の集中力も増してきました。きっと充実した夏休みを過ごせたからだと思っています。

今週金曜日から、前期期末テストが始まります。暑さに負けず、学習に取り組めるよう声かけをしていきたいと思いますので、ご家庭でもよろしくお願いします。

- 9月の予定
- | | |
|-------|---------------|
| 1(金) | 期末テスト(技家英國) |
| 4(月) | 期末テスト(理数) |
| 5(火) | 期末テスト(音体社) |
| 11(月) | 専門委員会、SSW来校 |
| 13(水) | 宿泊学習~14(木) |
| 15(金) | ファミリーデー |
| 22(金) | 恩春期教室 |
| 25(月) | 那須地区新人陸上 |
| 26(火) | 全校朝会、SC来校 |
| 27(水) | 後期生徒会立会演説会 |
| 28(木) | 後期生徒会選挙 |
| 29(金) | 那須地区新人大会~10/1 |

初対面でも仲良くなれる自己紹介

2年生に転入生が来ました。1組に古川結梨さん、2組に羽吉玲人さんの2名です。夏休み明けということもあります、11月のわくチャレに向けて、初対面の人とでも会話が弾むような自己紹介ができるようにと練習をしました。

写真は、その時の様子です。生徒の感想には「友達の意外な趣味を知って楽しかった。」や「自分の趣味を言うことで相手との心の距離感が縮まるんだと思った。」などありました。これからも、2年全体を盛り上げていこうと思います！

ドキドキ



意見発表の様子

【7/20 2-2 鈴木愛菜さん】



皆さん、こんにちは。私たち2年生は4月から何事にもチャレンジすることに取り組んでいます。チャレンジするということを心がけてきたことで、先日のボランティア講座で何人の生徒が手を挙げて発言することができ、講師の方に褒めてもらいました。一方、整理整頓ができていないことがあります、教室が清潔に保たれていませんでした。教室という全員が多くの時間を過ごす場をきれいにすることは、勉強に集中するために必要なことです。一人一人が意識を変えるだけで、教室をきれいにす

ることができます。

私個人の反省としては、あまりいろいろな人と関わることができなかつたことです。毎回限られた人としか話していました。私はコミュニケーション力があまりなく、伝えたいことを相手にしっかりと伝えることをあまり得意としません。私は2年2組委員長としてクラスをまとめる際に、クラス全員に伝えたいことがすぐ伝わるように、コミュニケーション力を付けていきたいです。ですから、夏休み明けからいろいろな人と関わり、コミュニケーションを大切にしていきたいと思います。また、女子テニス部部長として、みんなを引っ張っていきながら、たくさんよい成績を残せたらいいです。

【8/28 2-1 大木裕翔さん】



皆さん、こんにちは。夏休み前、2年2組の鈴木愛菜さんが「私たち2年生は何事にもチャレンジすることに取り組んでいる」と話していました。私たち2年生は、とにかく積極性があります。例えば1組は、授業中はとにかく自分の意見を積極的に発言したり実行委員などを決めるときも、まだ実行委員に参加していない人も手を挙げたりしていました。2組はクラス全員で遊びに参加したり、困っている人がいたら助けたりするなど、なんでもチャレンジして取り組んでいる

と思います。

チャレンジできる2年生ですが、整理整頓ができないという欠点もあります。教室のロッカーでは、一部の人だけ、ずっと前にもらった紙がいつまでたっても溜まっています。授業中に必要な紙までなくなってしまったといったことがありました。そのようなことが、2年生の改善点だと思います。ですから、1日に1回朝の会の前や休み時間などロッカーの整理整頓ができていない生徒がいれば注意して、整頓できるように呼びかけたいと思います。

2年生全員、なんにでもチャレンジできる良いところがあります。だから私が、2年生の改善すべきところを意識していきたいと思います。一人一人の意識によってクラス全体の雰囲気を変えます。